

家庭クラブだより 5月号

清掃活動

5月2日、開校記念徒歩旅行に合わせて以下の清掃活動を行いました。

- ・森林公園道中のゴミ拾い
- ・公園に繁蔵する'メリケントキンソウ'除草作業

公園では学年に分かれて作業を行い、45Lのごみ袋、3つ分を回収することが出来ました。皆様のご協力により、公園を訪れる子供たちが安心して遊ぶことが出来ると思います。ご協力ありがとうございました。



家庭クラブ週間

5月10日～14日の家庭クラブ週間で、ペットボトルキャップ、古切手、コンタクトケースなどの回収物の周知と収集強化を呼びかけました。全校生徒が常時取り組むことができる活動です。回収は随時行っています。クラスの回収BOX(袋)を利用してください。



家庭クラブ総会

5月18日に家庭クラブ総会を行いました。家庭クラブの精神や活動内容について確認を行いました。1年生は初めての家庭クラブ活動になります。日頃学習している知識や技術を生かして、学校生活や地域がより良くなるように一緒に活動を行っていきましょう。様々なボランティア活動も行っていますので、積極的な活動への協力をお願いします。

